

25 de enero de 1980

Señora Doña Alina de Menocal,
Paseo de las Lomas Altas, 178
Mexico, 10, D.F.

Aunque parezca raro o, mejor dicho, extravagante, acabo de recibir tu tarjetón de agosto 15 y, por lo tanto, no me he podido juntar con vosotros en Madrid ni vosotros conmigo en Menorca. No te pido perdón por mi silencio porque nada tengo que ver con lo sucedido.

Pienso llegar a Mexico, procedente de las Islas Célebes, las Islas Fidji y las Nuevas Hébridas en los primeros días de marzo y espero que tendré ocasión de saludarte.

Entretanto, saludos a Luis y para los dos un fuerte abrazo,



FUNDACIÓ
RUBIÓ